

LES INDIGNÉ-E-S

De Mulhouse et du 68

Assemblée Populaire du mercredi 9 novembre 18h30

Compte rendu

C'est la première réunion ! Une centaine d'indigné-e-s sont présent-e-s.

Présentation du mouvement des indigné-e-s, quelques interrogations sur la structuration du mouvement.

Plusieurs indignés répètent un point important du mouvement : « pas de leader, c'est un mouvement a-partisan (et non a-politique), et donc pas de prosélytisme. »

Quelques personnes prennent la parole spontanément pour exprimer leur indignation : face au règlement de la dette par le contribuable, aux ravages causés par le capitalisme, aux injustices sociales, etc. Une indignée nous a fait partager l'expérience qu'elle a vécue à Paris la Défense, avec les indigné-e-s qui tiennent le pavé là-bas depuis une semaine maintenant. Elle nous a résumé de quelle façon s'indignaient les individus sur le parvis de la défense, nous parle des gestes qui sont utilisés pour se faire entendre, pour exprimer un mécontentement, une approbation...

Un indigné présente et donne l'adresse du forum des indigné-e-s de Mulhouse, qu'il a créé et qui est utilisable à l'adresse suivante : <http://reelledemocratie-68.forums-actifs.com>.

Il est proposé de créer des commissions de travail. L'idée de former un groupe créant ou rejoignant un collectif local d'audit de la dette publique est avancée.

Il est décidé de nous réunir le vendredi 11/11/11 à 11 heures, place de la Réunion à Mulhouse, en réponse à un appel national du mouvement des indigné-e-s.

Il est aussi décidé de nous réunir en assemblée populaire samedi 12 novembre à 14H place de la Réunion.

Dispersion vers 20 h 30.

La presse locale est présente. L'événement est relayé le lendemain dans le journal l'Alsace.